

Die Widder kommen



Die Widderkaninchen - hier ein Kleinwidder in rot-weiß - sind eine besondere Spielweise der Natur, denn bei diesen Kaninchen hängen die Ohren an den Seiten herunter und stehen nicht senkrecht wie bei den anderen Rassen.

Neuenkirchen - Die 26. Widderclub-Vergleichsschau findet im Oktober in der Reithalle Ulmker statt. Zusammen mit dem Rassekaninchenzuchtverein W169 Neuenkirchen richtet der Widderclub W295, Sektion Münsterland, diese Schau aus. Aus diesem Grund fand die Frühjahrstagung der Arbeitsgemeinschaft der Widderclubzüchter in der neuen Kleintierzuchtanlage an der Wettringer Straße statt.

Vertreter der einzelnen Widderclubs aus ganz Deutschland nahmen an der Versammlung teil. Die Widderkaninchen sind eine besondere Spielweise der Natur, denn bei diesen Kaninchen hängen die Ohren an den Seiten herunter und stehen nicht senkrecht wie bei den anderen Rassen, heißt es in einer Pressemitteilung.

Die Tagung begann mit einer Tierbesprechung. Zuchtwart Walter Fehrenz aus dem Saarland stellte die englischen Widder vor. Nach einem regen Erfahrungsaustausch am Abend trafen sich die Mitglieder am nächsten Tag zur Versammlung. Clubsprecher Holger Kaiser aus Bernburg begrüßte die anwesenden Mitglieder und bedankte sich beim Widderclub W 295 für die Organisation dieses Wochenendes.

Insgesamt sind in der Arbeitsgemeinschaft 1852 Mitglieder gemeldet. Es werden fünf verschiedene Widderrassen gezüchtet. In den einzelnen Rassen gibt es die unterschiedlichsten Farbschläge. Von Weiß über Schwarz bis hin zu mehrfarbigen Tieren.

Auf der Schau, die am 29. und 30. Oktober geöffnet ist, kann sich der Besucher von der Vielfalt der Widderkaninchen überraschen lassen. Der Ausstellungsleiter Rolf van Ahrens gab einen kurzen Bericht über die Vorbereitungen zur Schau. So werden rund 2400 Tiere erwartet. Der Schau angeschlossen ist die Vereinsschau des Rassekaninchenvereins W 169 Neuenkirchen. Zahlreiche Helfer von den Nachbarvereinen werden beim Auf- und Abbau der Käfige helfen. Auch sonst liegt die Organisation voll im Zeitplan und die Helfer werden alles möglich machen, um eine sehenswerte Schau auf die Beine zu stellen, heißt es in der Pressemitteilung.

Im Anschluss an den Bericht wurden der Clubsprecher Holger Kaiser und der Obmann für Öffentlichkeitsarbeit, Stefan Simon aus Ottweiler, wiedergewählt.

Ahlener Zeitung 11.05.2011

[zurück](#)